

Alumnos de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles de la UAA presentaron proyectos finales en Ataraxia



BOLETÍN No. 192

- Estudiantes del noveno semestre de la Licenciatura de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDyC) de la UAA, presentaron sus proyectos finales en la pasarela de modas Ataraxia Fashion Show.
- Con este evento, se inaugura ACTIO, una serie jornadas en las cuales se presentan proyectos finales de las 7 licenciaturas de este Centro.

Alumnos del noveno semestre de la Licenciatura de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDyC) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, presentaron sus proyectos finales en la pasarela de modas llamada Ataraxia Fashion Show, en donde dieron a conocer sus colecciones de ropa que fueron desarrolladas desde su conceptualización, hasta aspectos de ingeniería y marca comercial.

El decano del Centro, el maestro Omar Vázquez Gloria, felicitó a los 26 alumnos de esta generación que participaron en la muestra, quienes reflejaron en sus colecciones el atrevimiento, experimentación y creatividad que caracteriza al diseño de modas, de una forma profesional e integral.

Destacó que, con este evento, comenzó la iniciativa ACTIO, una serie de jornadas de presentación que buscan promover la interdisciplina y sentido de comunidad entre estudiantes, docentes y egresados del CCDyC, por medio de la unificación de las presentaciones de trabajos finales de las 7 licenciaturas de este Centro.

Por otra parte, Adriana Camarillo González, jefa del Departamento de Diseño de Moda, explicó que este proyecto terminal se conforma con la puesta en práctica de varias materias: diseño integral, elaboración de prototipos, planeación de eventos y aspectos de ingeniería, culminando con una plataforma de colección de la moda, que en esta ocasión se optó por una pasarela.

Sobre el nombre de la pasarela, Camarillo González detalló que Ataraxia significa momento de reposo y tranquilidad, en relación al momento previo que se vive ante el surgimiento de ideas creativas.

Cabe destacar que, al finalizar la presentación, se hizo entrega de reconocimientos especiales por trabajos destacados en las colecciones, los cuales fueron para Jimena Macías por mejor propuesta fotográfica y mejor ilustración; Alejandro Salazar, por mejor calidad en confección y acabado; e Itzel González, por la mejor propuesta en conceptualización y diseño.

Como muestra de la integración que promueve ACTIO, en la presentación se contó con la asistencia de la licenciada Maribel Herrera Salas, jefa de Departamento de Diseño Industrial; la maestra María del Socorro Lilia Rayas Guzmán, jefa de Departamento de Diseño Gráfico; la maestra María Guadalupe Lira Peralta, jefa del Departamento de Ingeniería Civil; el arquitecto Ernesto Martínez Quezada, jefe del Departamento de Arquitectura, y el maestro Óscar Gutiérrez Navarro, jefe del Departamento de Urbanismo.